REF**Ö**RMA

10

20/10/24

**LEGISLATIVO** 



## No habrá caos, asegura Monreal

MARTHA MARTÍNEZ

Ricardo Monreal, líder de los diputados de Morena, rechazó la posibilidad de que las elecciones de Jueces en los estados sean un caos.

"No va a haber colapso, se lo aseguro", dijo el legislador morenista.

Sin embargo, reconoció que es probable que el plazo límite de la elección concurrente de 2027 para concluir la renovación de los poderes Judiciales locales no sea suficiente, de ahí que podrían modificarlo de acuerdo con las particularidades de cada estado.

El legislador no descar-

tó una nueva modificación a la reforma judicial, para cambiar el plazo establecido en el artículo octavo transitorio y evitar que "se colapse la elección local"

"(El plazo es la elección concurrente de 2027) sí, de acuerdo, hasta el momento, pero recuerde también, si hay problemas, somos Constituyente Permanente y podemos modificar cualquier transitorio, nada más acuérdese el transitorio de la Fuerza Armada Permanente, que tuvo que modificarse porque no se cumplían con los plazos. Son extremos, pero estamos reunidos el Constituyente

Permanente", dijo.

Monreal reconoció que las elecciones de juzgadores a nivel estatal tienen un grado de dificultad mayor al de los procesos normales; no obstante, confió en que lograrán superar el reto.

Informó que ya asesora a algunas entidades federativas en materia de homologación de sus legislaciones locales, además de que desarrollan un modelo de legislación que si bien, no será único, si podrán sumarse los estados.

Afirmó que ya realizan un estudio actuarial para prever los recursos en los presupuestos locales.